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政府 原発汚染水海洋へ強行放水 

漁師が泣いている、海が泣いている、国民が泣いている 
８月２４日、政府、東電は「関係者の理解なしにい

かなる処分はしない」との約束を踏みにじり福島第

一原発事故による汚染水の海洋放出を強行した。

この汚染水は原発の操業に伴う汚染水ではなくて、

原発事故炉処理汚染水です。事故炉から出る処

理汚染水を海洋放出するのは世界で初めての様

です。 

敷地内のタンクに貯めた汚染水のうちトリチウム

以外（トリチウムの放出基準は 1 リットルあたり 6 万

ベクレル）の放射性物質が放出基準未満とされた

約７８００トンの汚染水を１７日間かけて放出する方

針です。強行に抗議し福島県いわき市で反対集

会が開かれたのを始め放出を直ちに止めるよう求

める行動が各地で行われました。 

 新宿駅前では、全労連や民医連などでつくる原

発をなくす全国連絡会が抗議宣伝を行い、緊急署

名を呼びかけました。 

 ２４日午前、漁から帰った船が港へ続々と帰って

きました。日焼けした漁師たちは酷暑の中で水揚

げをし点滴を打ちながらの人もいて頑張っていま

す。「汚染水を海に投げる前でも影響がでねえか

心配だった。今日のところは安心だったが、明日

以降はわからね」「心配でも頑張るしかない」と。東

京・豊洲市場では早くも影響が出ています。複数

の仕事先から「輸出先の当局が汚染水放出に不

安がある」と取引中止の連絡を受けた。「政府は補

償してくれるのか、説明をしてもらいたい」と話しま

す。 

     岸田首相・・・ 『補償すると言う』が、補償金は税金から、国民のふところから出すもの！ 

                              岸田さんは自分のふところから、身内から出せよ！ 

    東電   ・・・ 『補償はすると言う』が、電気料金を値上げして使用者・国民負担にしてしまう！ 

                        東電役員のふところから出せ！ 電気料金の値上げはするな！ 

 

  中国、 汚染水放出に強い懸念と反発、 

日本産水産物全面輸入禁止措置 
 

自公政府が原発汚染水を放出したことは福島漁

業関係者のみならず、全国の水産物の中国への

輸出をする業者へ影響は必至です。 

 海外でも日本の水産物の輸出への影響は出て

いて、韓国でも市民や野党は強く反対をしていま

すが、中国税関当局は２４日の放水を受けて、日

本産水産物の輸入全面禁止を発表しました。 

 その輸出減の影響は計り知れず、全国の漁業関

係者のみならず、全国民、生活者に影響を与え、

無関心、他人事として「政府のやる政治には関心

がありません」といっていいのでしょうか。 

 自公政府は今後さらに原発の再稼働、新設を計

画しています。核兵器開発にも原発技術は悪用さ

れる恐れがあります。 

                                             天王台後援会会長 中村良雄 



我孫子市９月議会始まる （８月２８日（月）開会 ９月２１日（木）閉会） 

９月議会は、11 月に改選されるため４年間の最後の議会です。日本共産党市議団は、それぞれ次の

ような質問を予定しています。 

岩井 こう議員                   野村 貞夫議員 

★手賀沼に関する諸課題              ★安全な通学路の実現を 

   対策について                    ★東我孫子駅のバリアフリー化問題 

★コロナ対策について                ★布佐中学校区の学校の在り方 

★防災対策について                 ★国民健康保険税の負担軽減について 

   

 

あびこ平和フェスティバル に参加して                 

（８月２６、２７日 我孫子市民プラザホール） 

 -高校生の描いた被爆者の絵に感動-

平和フェスティバルに２７日参加しました。会場

の周りに趣向を凝らした様々な展示があり、布施祐

仁さんの講演等もありました。 

 私が特に印象深かったものは、被爆者の証言と、

この証言を聴いた広島の高校生の描いた絵が３０

点くらい展示されていたことでした。 

 これらはどれもこれも見るものに感動を呼ぶ作品

ばかりで、証言と絵画が

見事に共鳴しあってい

たと思いました。 

 この展示を発想した方

に拍手を送ると共に、 

Ｇ７の首脳たちにも見せたいものだと思いました。 

                          （天王台 S．Ｎ） 

-台湾有事で日本は中国と戦争する？ しっかり考えなくては… -

２７日の講演「“台湾有事”と日本…いま新たな

戦前か？」講師 布施祐仁さん（ジャーナリスト）に

参加しました。 

 麻生氏が「強い抑止力を機能させる覚悟が求め

られている今、戦う覚悟を持て」とか「日米で台湾を

防衛しなければ」なんて言っているが、そもそも台

湾有事は起きるのか？ 

 台湾の現政権蔡英文総統は「現状維持」、台湾

世論もこれを支持しているという。 

アメリカのカート・キャンベル米インド大平洋調整官

も米中の間は、ある程度現状維持することが両国

の最善の利益になると考えているという、そもそも

両国とも戦争は望んでいない。 

 バイデン大統領は「米中関係をシンプルで純粋

な競争であるべきだ。」と、一方習近平国家主席も

「ウインウインの協力に基づき、新時代にうまく付き

合っていく正しい方向を見出すため中国は、米国

と取り組む用意がある。これは両国だけでなく世界

にとって有益だ。」 

 米中間には経済と環境の面で相互依存関係が

あるため、「冷戦」に至る可能性は低くなっている。

まして「熱戦」が火を噴くことは考えにくい（2021，6，

6 付読売新聞） 

 米中戦争を起こさないために必要なのは、緊張

を緩和し、信頼を醸成し、軍備管理によって安定

的な関係を作り出す外交です。 

 布施祐仁氏の話はとても分かりやすかったです。

台湾有事って何か、わかってきました。 

                    （天王台 Ｈ．Ｋ） 



    

 シリーズ２   紙の「健康保険証」をなくさないで！ 
         「マイナ保険証強要」を許さぬたたかいは、これから！ 

なぜ、健康保険証をなくすの？    

７月２７日から小中学校の教師の自主的研究会

（民間教育団体）の全国大会に参加する為、沖縄

の名護に行きました。ところが、台風６号が沖縄を

直撃するということで、大会３日目が急遽中止に。

当初、大会後に千葉から参加した６人で南部の南

風原陸軍病院壕やアブチラガマ（糸数壕）などの

戦跡を見学し、８月２日に帰る予定でしたが、航空

機が欠航、どうにか６日の便に変更できたのです

が、台風がＵターンしてくるというので、いつ帰れる

のか不安の数日間でした。 

 もう一つ不安だったのが持参した薬です。５年前

に心臓の弁の置換手術している私はワーファリン

などいくつかの薬を常備し、今回の旅行でも２日分

多く持参していました。ところが、２日間どころでは

なく、６日の便も危うい状況でとても困ったことにな

りました。 

 その時宿泊していた那覇のホテルの近辺の病院

を調べ、いったん台風が

通り過ぎた３日の朝、枝や

葉があちこちに散乱して

いる中を１０分近く歩いて

近くの病院へ。保険証と

お薬手帳を持参していたので、お医者さんに診断

していただき、必要な薬を１週間分、すぐに出して

いただき、安心してホテルに戻ってきました。 

保健証があれば、全国どこでもお医者さんに診て

もらえ、お薬も出してもらえることを実感しました。

不安な気持ちが安心へと一変したのです。本当に

ありがたいことだなあと思いました。 

その保険証を廃止するというのです。なぜなのでし

ょう。その意味が分かりません。保険証のありがた

みとそれを廃止することへの疑問を改めて強く感じ

た沖縄での旅でした。（東我孫子Ｎ．Ｍ） 

 

「東我孫子駅の入り口のバリア

フリーを求める署名」にご協力く

ださい。 
 ６月議会に続いて９月市議会でも、野村

議員が質問します。 

 我孫子市の市道の工事でも簡単に解決で

きるのに、なぜベビーカーや、足腰に障害

のある人にやさしくできないのかと、市の姿

勢に疑問を持ちます。 

 住宅が増え、東京まで１時間で行ける便利

な電車に、なぜ乗れないのか、もっと市民に

やさしい我孫子市になってほしいのです。 

関東大震災から１００年 

  防災の準備はしていますか？ 
 自助はもちろんですが、各自治会に任せて

いるという我孫子市の弱者への避難援助を真

剣に考えるべきでしょう。 

コロナ禍で、自治会の活動が制限され、「隣

は何をする人ぞ」というように、隣近所の様子が

わからない状況が強まっているように思えます。 

独居の高齢者や、訪問介護を受けている人

など、災害の時にどんな手助けが必要か、せめ

て、隣近所が把握しておきたいものです。特に

昼間は、家族がいても一人になる弱者も多いの

ではないでしょうか。   

（天王台 Ⅿ．Ｎ） 



   我孫子市政を考える 

市民のつどい 
     日 時   ９月２３日（土） 午後２時から 

      場 所  我孫子市市民プラザ・ホール 

           （ JR我孫子駅北口から徒歩７分） 
   岩井 こう（５期目）  船橋まさる（新人）  

 

 
  

 

 

 

 

      市議選告示日 １１月１２日 投開票日 １１月１９日 
           （期日前投票を積極的に活用しましょう） 

  日本共産党と後援会は予定候補 岩井 こう氏と船橋 まさる氏の２名の必勝を目指して総決

起集会を開催します。後援会員 支持者のみなさん総結集して集会を成功させましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

映画「沖縄、再び戦場（いくさば)へ(仮題）」の 

スピンオフ作品の上映 

  日時 ９月２４日（日） 13：30～15：30 

  場所 天王台北近隣センター・ホール （参加費無料） 

戦争だけは絶対にやってはいけない！ご一緒に平和を考えましょう。 
『沖縄』の今は三上智恵監督の最新ドキュメンタリー映画 

「沖縄、再び戦場（いくさば)へ(仮題）」のスピンオフ作品 

(45 分）です。三上さんは「沖縄の軍事要塞化が加速度 

的に進んでいる予断を許さないという危機感を、皆さんに 

共有してほしい」との趣旨でこのスピンオフ作品を作成し 

ました。 
 石垣島のミサイル基地建設中   


